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KiJuPa 

                                                      Kinder- und Jugendparlament 

Erzhausen 

Erzhausen, den 10.09.2021 

 Kurzprotokoll 

AG-Sitzung des Kinder- und Jugendparlaments am 

Donnerstag, den 09.09.2021 2021 um 17:00 Uhr im Juze 

 

 Tagesordnung: 

 

 

1. Abfrage das Freizeitgelände „Rangliste“ 

2. Abfrage Seestr-Magdalenenstr. 

3. Themen für die nächste Sitzung 

4. Sonstiges 

  

 

Es waren anwesend: 

 

Nadija Redzic:                       KiJuPa-Vorsitzende 

Annika Plehnert:                      1. Stellvertreterin 

Amelie Berlit:                            2. Stellvertreterin 

Steffen Kazmierczak:               Kinder- und Jugendförderung 

Khadija Hornig:                        Kinder- und Jugendförderung 

 

 

Entschuldigt: 

Sophie Nova Hornig:                KiJuPa-Schriftführerin 
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1. Abfrage das Freizeitgelände „Rangliste“ 
 
Im Folgenden wird der aktuelle Stand zur Umfrage/Rangliste „Freizeitgelände“ besprochen. Bis zum 09.09 
hatten insgesamt 42 Kinder und Jugendliche an der Umfrage teilgenommen. Davon 17 schriftlich und 25 
online. Jetzt nach Schulstart sollen noch einmal die örtlichen Schulen angesprochen werden und dort 
Fragebögen ausgelegt bzw. verteilt werden.  Für die Hessenwaldschule wird dies von Nadija übernommen. 
Sie wird Kontakt zur Schulleitung aufnehmen und das KiJuPa informieren. Für die Lessingschule wird dies 
von der Kinder- und Jugendförderung übernommen. Die nächste Einladung für die Bauausschuss soll für 
den 04. Oktober folgen. Das KiJuPa wird im Rahmen eines Arbeitstreffens am 23. September, ab 16:30 
Uhr im Juze eine Präsentation vorbereiten und die Ergebnisse der Umfrage im Bauausschuss vorstellen.  
 

2. Abfrage Seestr-Magdalenenstr. 
 
Im Folgenden wird noch einmal auf die Befragung der Erzhäuser Schüler*innen welche die Seestraße und 
Magdalenen Straße als Schulweg nutzen eingegangen. Die Umfrage soll aus 2 bis 3 Fragen aufgebaut 
werden. Die erste Frage soll sein, ob die Schüler*innen die Seestr-Magdalenenstraße auf Ihrem Schulweg 
nutzen. Darauf aufbauend sollen die folgenden Fragen erfassen, ob die neue Verkehrsregelung in diesen 
Straßen den Schulweg für die Schüler*innen sicherer gemacht haben. Amelie bietet an einen Fragebogen zu 
entwerfen und diesen in die Gruppe zu stellen. Dieser soll in der nächsten Sitzung final abgestimmt werden.  
 

3. Themen für die nächste Sitzung 
 
Im Rahmen der nächsten Sitzung soll die finale Abstimmung zur Umfrage „Schulweg Seestr-Magdalenenstr.“ 
Erfolgen. Weiter soll das Jahresprogramm für die zweite Jahreshälfte abgestimmt werden. Angedacht ist 
einen Besuch eines anderen Jugendparlaments aus einer Nachbargemeinde durchzuführen. Welches 
Jugendparlament sich anbietet und wann dieser Besuch stattfinden könnte soll in einer der kommenden 
Sitzungen abgestimmt werden.  
 
 
TOP 4. Sonstiges 
 
- 
 
17:45 Uhr Nadija bedankt sich bei den Anwesenden und beendet das Treffen der Arbeitsgruppe KiJuPa 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


